
 

  



  



 
 
Bonjour,  

 
Nous sommes les élèves de sixième année.  
 
Nous allons vous présenter notre journal. 
Dans ce premier numéro, nous 
allons interviewer le directeur, la secrétaire et 
les logopèdes.  

 
Vous y découvrirez aussi les dessous de notre 
école, de ses bâtiments, de la cour et le 
fonctionnement de la garderie.  

 
Nous n’oublierons pas les loisirs avec des jeux, 
des poésies et des chansons.  

 
Nous espérons que vous aimerez nos articles, 
nous vous souhaitons une bonne lecture et 
une bonne journée. 
  



 

 



 



  



 

Je m’appelle Catherine Gillard, j’ai 

54 ans et j’ai un fils qui a 17 ans.  

Il y a 32 ans que je suis logopède, je 

travaille dans 3 écoles et j’accompagne 

7 élèves. À la fin de la journée, je 

travaille à l’hôpital en tant que 

logopède. 
 

 

Pourquoi ce travail ? 

Parce que j’ai un très bon contact avec les enfants, je les 

comprends et j’aime les aider, mon rôle en intégration est 

d’accompagner les élèves qui ont un trouble « dys » : 

dyslexie, dysorthographie, dyscalculie, dysphasie (langage), 

dyspraxie (geste) ou un trouble attentionnel 

(concentration)… 

 

Je collabore avec les instits pour mettre en place du matériel 

et des synthèses pour les aider. 

  

Quelle serait ton école idéale ? 

C’est que chaque enfant puisse bien évoluer, grandir, 

s’épanouir à partir de ses qualités et de ses points forts et que 

tout soit mis en œuvre pour que les enfants qui ont des 

difficultés soient aidés par différents moyens pour les tirer 

vers le haut et qu’ils gardent confiance en eux. 

 
 



 

 

  



 

Qui est Stéphanie Pouey ? 

Stéphanie est une nouvelle logopède 

dans l’école. 

Elle a 35 ans, elle est née le 1er juin 

1986 et fait de la logopédie depuis 

11 ans. 

 

Elle travaille principalement en 

école.  

 

Quel est son rôle dans l’école ? 

Une logopède, c’est une thérapeute de la communication et 

du langage. À l’école, elle intervient dans les troubles 

d’apprentissage et de langage. Travailler à l’école avec les 

professeurs, lui permet d’échanger plus facilement, de voir 

la réalité du terrain et de favoriser le transfert des acquis en 

classe. 

 

Quel est son rêve pour l’école ? 

Elle en a deux : 

1 - Que ça continue à être une école bienveillante avec un 

climat propice aux apprentissages et à l’épanouissement de 

tout le monde. 

 

2 – Qu’on y construise une super grande salle de fête pour 

faire de grandes fancy-fairs et de grandes fêtes.  



 

 

  



 

Qui est Angélique Javaux ? 

Angélique 
  



 

 
  



 

 

À l’école :  
 

On aime… On n’aime pas… 

Pouvoir boire en classe, 

Les coussins pour s’assoir, 

Étaler nos marqueurs sur le 

banc, 

 

Les enfants méchants, 

Les toilettes, 

Les toilettes, 

Et vous ?  

 

…………………………… 

 

…………………………… 

 

…………………………… 

 

…………………………… 

 

…………………………… 

 

…………………………… 

 

…………………………… 

 

…………………………… 

 

 

 
 

 
 

 

 



 

 

  



 

 
  



 

 

À venir : 

 

Novembre : 
Le numéro de novembre sera consacré aux classes vertes : 

interveiw des élèves, photos du séjour... 

Nous vous parlerons des enseignants de 1ère et 

2ème primaire. Il contiendra aussi un dossier scientifique sur 

le corps humain et la photosynthèse. 

 

Janvier : 
Pour le numéro GRAND FROID de janvier. Nous allons 

vous présenter : les profs de sport et les femmes de ménage. 

Nous allons vous donner des conseils pour aider le personnel 

d’entretien. Vous pourrez aussi découvrir un dossier 

scientifique sur la contraction, la dilation, l’isolation et les 

énergies. 

 

Mars : 
Le contenu du numéro de mars sera consacré aux classes de 

neige (si les conditions sanitaires nous laissent y aller). 

Nous allons interviewer les professeurs de 6ème année : 

madame Mazy, monsieur Villé, madame Capitaine et 

madame Dubois. Nous allons aussi vous présenter un 

dossier sur l’électricité et un mode d’emploi pour fabriquer 

un jeu. 

  



 



  



 

 



 







 

  



 

 

 

 



 

 

 

 



 


